



NOTICIAS

POLÍTICA

ECONOMÍA

ENTREVISTAS

CONFIDENCIALES

OPINIÓN

OBSERVATORIO TIC

ELECCIONES 2022

DEPORTES

500 S&P 500 4202.0 +74.0 (+1.79%)

100 Nasdaq 100 13337.6 +303.8 (+2.33%)

EUR/USD 1.03290 +0.01158 (+1.13%)

BTC/USD 24078.00 +913.22 (+3.94%)



OPINIÓN COLUMNAS COLUMNISTAS

Un hallazgo valioso

10 agosto, 2022



José David Name
Columnista

Por: [José David Name Cardozo](#)

El buen momento por el que transita la industria gasífera en el país, fue ratificado con la reciente noticia del mayor hallazgo de gas natural en 30 años, realizado en aguas profundas del mar Caribe colombiano frente a Santa Marta. Además de plantear un mejor panorama sobre las perspectivas de las reservas de gas en el territorio nacional, el extraordinario descubrimiento coloca sobre la mesa la discusión acerca de la ruta de exploración y producción, por la que debe seguir avanzando el sector para acompañar una transición energética segura.

El anuncio del descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas en Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta, con una columna de agua de aproximadamente 830 metros, realizado por **Ecopetrol** y Petrobras, aleja un poco el fantasma de la importación de gas que venían preocupando al sector, e incrementa las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción en el Caribe colombiano, tal y como asegura la petrolera estatal.

Aunque el futuro de la industria del gas natural en Colombia es alentador y las nuevas estimaciones son excepcionales, existe una gran incertidumbre en el sector por el camino que trazará el nuevo Gobierno Nacional, que ha anunciado la suspensión de los proyectos de exploración de hidrocarburos en el país.

DEL MISMO AUTOR: [Sin desfallecer por el rescate del Magdalena](#)

En el tintero, también se encuentra la herencia que dejó el Gobierno de Iván Duque con el proyecto de construcción de la planta Regasificadora del Pacífico en Buenaventura, sobre el que hemos alertado por su inapropiada, los cuestionables estudios que la justifican, la afectación ambiental que producirá y la

Ultimos articulos

«Los bogotanos ya pagamos una PTAR Salitre en unas...

9 agosto, 2022



César Ferrari es el nuevo director de Planeación Nacional

9 agosto, 2022



Nuevamente se debate venta de acciones de EPM en...

9 agosto, 2022



Lo más leído

Buen viento y buena mar, presidente Petro

10 agosto, 2022



Elon Musk vendió 7,9 millones de acciones de Tesla en los últimos días

10 agosto, 2022



Balance agrícolce

10 agosto, 2022



inconveniencia, los cuestionables estudios que lo justifican, la afectación ambiental que produce y la sobretasa que se le cobraría a los usuarios de gas natural de todo el país para su financiación. El nuevo descubrimiento en Uchuva y las cifras de las reservas probadas del energético a diciembre de 2021, que pasaron de 7.7 a 8 años de autosuficiencia, que es equivalente a 3.16 Terapias Cúbicas (un 7 % de reservas probadas más que las registradas a diciembre de 2020), aclaran el panorama y reducen la necesidad de una regasificadora.

Con un costo de vida en aumento, que el pasado mes de julio alcanzó los dos dígitos, una cifra histórica jalonada principalmente por las alzas en alimentos y servicios públicos, desamparar la industria gasífera del país, sería un error grave, que causaría un fuerte impacto en la economía de los colombianos. Si bien la tendencia mundial hacia la descarbonización crece de manera vertiginosa, es equivocado pensar en abandonar el mercado nacional del gas, por lo que resulta un desacierto darle la espalda a la industria y desaprovechar las oportunidades que representa para el restablecimiento económico.

Insistimos al Presidente Gustavo Petro en no echar por tierra lo logrado hasta hoy y seguir fortaleciendo el sector, a través de planes de crecimiento, exploración, y explotación de hidrocarburos, sobre todo teniendo en cuenta que el gas natural es un combustible clave en la transición energética y uno de los de mayor demanda en el mundo. Apostarle al fortalecimiento de la industria interna, priorizando el desarrollo de los abundantes recursos que existen costa afuera y en tierra, es clave para garantizar nuestra autosuficiencia energética, y la recuperación de la economía colombiana.

@JoseDavidName

LEA AQUÍ A NUESTROS COLUMNISTAS



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS José David Name Cardozo Opinión



Artículo anterior

Elon Musk vendió 7,9 millones de acciones de Tesla en los últimos días

Artículo siguiente

Buen viento y buena mar, presidente Petro

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse

Ultimos articulos

«Los bogotanos ya pagamos una PTAR Salitre en unas...

9 agosto, 2022



César Ferrari es el nuevo director de Planeación Nacional

10 agosto, 2022



Mas Leido



En ocho meses Bogotá esperar lograr la certificación de la Línea de Emergencias
123



La mejor reforma tributaria sería un esfuerzo de ciudadanos y del Gobierno

Opinion



Buen viento y buena mar, presidente Petro



Balance agrídulce



EL Cambio

Categorías Seleccionadas

Destacados	16061
Noticias	15372
Nacional	9084
Internacional	3180
Economía	2751



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



Las claves Gobernanza de la seguridad digital para combatir el fraude y la corrupción



Scotiabank entre los 5 mejores lugares para trabajar en Latinoamérica



La mejor reforma tributaria sería un esfuerzo de ciudadanos y del Gobierno

Columnas

2515



comercial@grupogaviriacano.com.co



Medellin, Colombia

